

Chirurgie carotidienne

Le cerveau est alimenté par quatre artères, deux carotides, une sur chaque côté du cou et deux vertébrales.

Le blocage d'une artère avec la plaque d'athérome peut avoir les effets suivants :

- La perte temporaire de la vue
- Engourdissements
- La perte de l'équilibre
- Accident vasculaire massif
- Très rarement – il ne donne aucun signe

Le diagnostic est établi par l'intermédiaire d'une échographie carotidienne, et la procédure est indiquée lorsque le diamètre de l'artère est réduit de plus de 70%, avant de faire un accident vasculaire cérébral.

C'est une chirurgie minimalement invasive, les patients peuvent quitter l'hôpital après deux jours, la récupération est rapide et les résultats sont excellents à long terme. La chirurgie carotidienne a bénéficié de la plus ample étude clinique et elle est généralement approuvée par le milieu académique comme l'une des interventions au plus grand bénéfice à long terme.